



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Postulat von Georges Thüring, SVP-Fraktion: Aktivere Lotteriefonds/Swisslos-Nutzung fördern!**

Autor/in: [Georges Thüring](#)

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 24. Juni 2010

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Anlässlich der letzten Landratssitzung vom [17. Juni 2010](#) nahm Frau Regierungsrätin Sabine Pegoraro Stellung zur Motion des Fraktionskollegen Ringgenberg betreffend Einsatz der Lotteriefonds-Gelder (Nr. [2009-166](#)). Dabei wies sie darauf hin, dass der Kanton gerne mehr Lotteriefondsgelder im Kanton ausschütten würde, es aber in der Regel an genügend Gesuchen mangeln würde.

Es stellt sich somit die Frage, warum nicht mehr Gesuche aus dem Baselbiet beim Lotteriefonds/Swisslos eingereicht werden. Die Vermutung liegt nahe, dass diese Möglichkeit zu wenig bekannt ist und potenzielle Gesuchsteller über das entsprechende Prozedere und die Vergabep Praxis nicht informiert sind.

Ich bitte den Regierungsrat zu prüfen, wie eine breitere Öffentlichkeit, insbesondere die Vereine und Kulturschaffenden des Baselbiets, besser und wirksamer darüber informiert werden können, wie Lotteriefonds/Swisslos genutzt werden können. Eine Möglichkeit wäre beispielsweise, dass bereits auf der kantonalen Internet-Einstiegsseite (Homepage) ein prominenter Link auf den Lotteriefonds/Swisslos aufmerksam machen würde. Es drängt sich eine professionellere und nachhaltigere Kommunikationsstrategie auf, damit inskünftig mehr Lotteriefonds-/Swisslos-Gelder im Kanton eingesetzt werden können.

Ich bitte den Regierungsrat um rasche Überprüfung und die Umsetzung geeigneter Massnahmen sowie eine entsprechende Berichterstattung.